



Leroy
Impasse Saint Pons
13290 LES MILLES
04 42 39 84 36

email :

phleroy@orkis.com

christine.leroy@free.fr

lf2@free.fr (caroline)

leroyv@free.fr

Sous le chapiteau des Milles, la famille Leroy continue ses activités : les filles n'ont jamais les pieds sur terre, et les garçons passent leur temps à faire tourner toutes sortes d'objets en l'air.

Et en plus, danse, chant, squash, batterie, badminton, piano, cuisine, djembe, via ferrata, ski, j'en passe...

Sous la férule maternelle, la famille s'est mise à l'origami. Au total, 120 petites étoiles, qui, nous l'espérons, vous apporteront un peu de lumière pour cette nouvelle année.

L'arche de Noë ?

Après LeChat, Chatanas et Loutre, bienvenue à Julie, lapin nain semi-angora de son état, qui fait une entrée remarquée dans la famille. Vincent lui a construit un somptueux enclos-château de Versailles, et toute la famille découvre des choses passionnantes sur la vie (bien ordonnée) de nos amis lapins !

Vu qu'il a beaucoup plu ces derniers temps (c'est un euphémisme), Philippe envisage sérieusement de commencer à construire un grand bateau, de se laisser pousser la barbe et de commencer à recruter...

Peu de vacances cet été pour les « adultes » de la famille. Ils en ont profité pour ranger un peu le jardin et la toute nouvelle-belle maison-presque terminée (on cherche de nouvelles idées maintenant !). Après 18 ans de travaux, on peut être fiers.

Cet été, nous avons eu l'occasion de nous rendre compte que si les copains ne rajeunissaient pas (deux cinquantenaires d'anthologie) c'était plutôt rassurant de voir qu'ils vieillissaient aussi bien ! Nous n'avons plus qu'à espérer que nous méritons nos amis, et que nous vieillirons comme eux...

L'occasion aussi de célébrer un joli mariage : bon, Philippe (je n'y peux rien, dans cette famille, les filles épousent des Philippe), ça fait longtemps qu'on te connaît et qu'on t'aime, alors c'est OK, je te laisse ma précieuse petite sœur.

Certains d'entre vous ont enfin cédé à nos supplications et se sont laissé entraîner en Avignon, où les rescapés du Festival Off en ont enchanté plus d'un.

Pour ce numéro tiré à 120 exemplaires, c'est Caroline qui a fait le rédac' chef.

Les articles sont une création collective, la mise en page et la frappe reviennent à Christine.

Pour vous désabonner il suffit de ne pas nous répondre...
Moderne, non ?

VINCENT ET LA MUSIQUE

The Slips change de nom pour Anyafout... Aucun rapport avec le ballon rond !

Désormais au complet avec 1 clavier / basse (amandi) , 1 chanteur (laurent), deux guitaristes (manu & nico) et 1 batteur (vincent).

A court terme, ils visent le concours « Class Rock », mais ne renoncent en rien à devenir plus tard « le plus grand groupe de rock du monde ».

Leur premier concert, samedi 21 juin, a attiré TOUS les parents et amis du groupe !!!

Tous dons, soutien, propositions de tournées ou de concerts sont les bienvenus !

Dans son nouveau lycée, Vincent a créé un autre groupe avec 1 chanteuse, 1 guitariste et 1 piano. Objectif cette fois ci : le « Printemps des Lycéens ». Nom provisoire du groupe : Bifidus.

Il est toujours titulaire du poste de batteur de la Philharmonique des Milles, et a attaqué depuis septembre des cours de djembe...

Monomaniaque, lui ?

Pas du tout : il passe beaucoup de temps à jongler, squashe quand il peut, passe beaucoup (vraiment beaucoup) de temps au téléphone, et n'a pas renoncé à prendre cinghalais en 3^{ème} langue ...

Il a quitté le privé pour un tout nouveau tout beau lycée public, où même les profs sont presque pas nuls, où il y a de l'herbe et de la nature (4 hectares), et où il est vraiment content.

Notre grand jeu : découvrez quel Leroy
sommeille en vous !

Question 1 : si vous étiez un animal, vous seriez :

- un bonobo
- un chat
- une panthère blanche
- un marsupilami

Question 2 : si vous étiez une plante, vous seriez :

- un basilic
- de la salsepareille
- une vigne muscat
- un champ de tournesols

Question 3 : si vous étiez un plat, vous seriez :

- de la viande crue
- un tian d'aubergines
- un double tajine
- une soupe au pistou

Question 4 : si vous étiez une planète, ce serait :

- pluton
- aldebaran 4
- venus
- le satellite de pisces

Question 5 : si vous étiez une couleur, ce serait :

- bleu des mers du sud
- orange citrouille
- blanc
- vert

Question 6 : si vous étiez une ville, vous seriez :

- sienne
- melagama, sri lanka
- venise l'africane
- barcelone

Question 7 : si vous étiez un instrument de musique, ce serait :

- un métronome
- un accordéon
- un pipeau
- un saxo soprano

Comptez vos symboles, et découvrez en bas de page à
qui vous ressemblez le plus...

L'INTERVIEW :

Christine, qu'est-ce que tu as dans tes poches ?

- Rien du tout !

Quel est le pays de tes rêves ?

- Une France idéale.

Les 3 livres de ta vie ?

le livre de mes 12 ans : Les clés du désert, de LN Lavolle, dans la collection Amitié Histoire (d'ailleurs si quelqu'un en a un exemplaire...)...

le livre de mes 20 ans : Le choix de Sophie, de William Styron.

Le livre de mes 40 ans : La petite fille qui aimait trop les allumettes, de Gaétan Soucy.

Le CD du moment ?

- Just like blood, de Tom Mc Rae

Le film ou le spectacle qui t'a le plus marqué dernièrement ?

- Falesa, par le théâtre du Maquis, cet été à Avignon.

Qu'est-ce qui t'énerve ?

- l'impérialisme, les politiciens, les ventres mous, au propre comme au figuré...

Ton souhait pour 2004 ?

- que les gens arrêtent de se taper dessus !



Et en 2003 aussi :

- 4 jours de rêve à Dublin sous le soleil, l'occasion de vérifier à nouveau que les irlandais sont les gens les plus gentils de la terre.

- la découverte des Accrobranchés d'Annonay : comment réaliser ses rêves d'enfant et passer des journées entières dans les arbres.

- toujours des escapades en Ardèche ou dans la Loire (merci à Guy et à Juliette).

- la réception d'une école de cirque cambodgienne, et le travail impressionnant réalisé avec ces enfants.

- les vendanges chez Laurent et Manu, et cette année une première : cueillette des olives dans leur petit paradis. Si leur huile d'olive est à la hauteur de leurs vins, ça promet !



DES NOUVELLES D'EN FACE :

Caroline a passé son Bafa pour concrétiser enfin son envie de travailler avec des enfants . Du coup, elle a enchaîné centres aérés et colos, a enfilé nez rouges et chapeaux de paille, est passée par toutes sortes d'états bizarres, a appris à faire un CV, une lettre de motivation, et elle est maintenant sûre qu'elle veut faire le clown pendant au moins un bon moment !

Un double DEUG posant mathématiquement 4 fois plus de problèmes qu'un DEUG normal, elle a découvert les joies de la session de rattrapage, lors de son inscription en 2^{ème} année, avant qu'on ne s'aperçoive qu'elle n'en avait nul besoin, qu'il s'agissait juste d'une erreur administrative...

Souvenirs, souvenirs... Maintenant, elle en rit !

Vous avez un maximum
de :
 vous êtes Vincent
 Philippe
 Christine
 Caroline